
2023年医务人员疫情演讲 疫情的演讲
稿(优质7篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？
这里我整理了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面
我们就来了解一下吧。

医务人员疫情演讲篇一

大家好！

2020年的春节是个不一样的春节。以往的春节人们有的走亲
访友，一起吃团圆饭，有的出门旅游，有的一起逛街；街上
总是热热闹闹的，而今年人们只能待在家里，不敢出来。街
上空荡荡的，显得格外冷清，都有了“空城”一说了。造成
这种现象的`罪魁祸首就是“新型冠状病毒”。

那又是什么造成新型冠状病毒发出来的呢？大部分人说怪野
生动物，我觉得不怪野生动物，人类自己得好好反思一下。
如果人类不那么贪婪，那么在野生动物身上的病菌就不会被
人类吃进肚子而感染上“新型冠状病毒”，也就不会传染这
么多人了。

我的舅舅是一位人民警察，从大年三十开始就天天上班，甚
至没回过一次家。他也是冲在一线的战士，我很敬佩像他一
样的逆行者，我为他们点赞！

这么多医护人员和战士们冲在一线，我相信我们一定能顺利
的击败疫情！也会尽快的恢复我们正常的学习和生活！也希
望冲在一线的爷爷奶奶，叔叔阿姨，哥哥姐姐们保护好自己
的身体！加油！
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医务人员疫情演讲篇二

尊敬的领导：

大家好!

首先，感谢你们给我提供了这个讲台，这个机会。现在我站
在这里，也许你们早就明白我的用意，但是，我想说明的是：
我已不是原来的我，而是一个在观念上更新了的我：原来是
在旧的人事管理体制下领导“要我干”，但是今天面对新的
人事制度改革面对新的机遇，我充满了对领导班子的信赖、
激情与期待，我要勇敢地说：“我要干!”我愿意接受挑战，
超越过去，展示新的自我，让人生的价值得到充分的体现。
所以，今天我站在了这里，选择了竞聘人力资源部副主任岗
位的挑战。

1976 年，我高中毕业上山下乡到四川名山县，十个月的艰苦
劳动培养了我以后工作中吃苦耐劳的工作作风。1977年6月按
照政策回城到结防院食堂工作。1979年调到医院图书室工作，
图书室中看似细小繁琐的工作，培养了我耐心细致与严谨的
工作作风。同年我参加了省图书馆中专学校的学习，并
于1981年毕业。在接下来5年的工作中，我兢兢业业，仔细负
责的工作态度屡受同事们的好评。1994年，医院的安排我进
入办公室工作，并兼任成都防痨协会秘书，95-98年连续四年
年度考核为“优秀”并在1996年受到市科协表彰，被评
为“学会先进个人”。在此期间，我积极向党组织靠拢，在
组织的教育、关怀和同事们的支持、帮助下，于1998年6月光
荣加入中国共产党。良好的政治素养培养了我工作中正确的
思考方法：习惯于尊重事实，不受偏见和个人好恶的支配，
能正确评价自己和他人，因此我诚恳，思想言行公正，能承
受委屈，不损人利己，工作中始终以集体和职工利益为重，



在做好我本职工作的基础上积极服务医院，不计较个人得失。
1998年，我调到了结防院综合管理办公室工作，负责人事、
劳资、职称、档案管理、离退休工作、红十字会以及社会保
险等工作，兼管防痨协会部分工作至今。这样的工作经历培
养了我对普通职工的情感，使我对普通职工有着更深的理解、
体谅和天然的亲和力，同时培养了我任何事情不怠慢，能吃
苦耐劳的工作作风。

2019-2019 年度，我荣获医院党总支授予的“优秀共产党
员”称号。说实话，在这几年的工作中，我真正深切地认识
到被人们喻为“为他人做嫁衣”的人事劳资工作决非简单，
要做好也决非容易，所以，本着“做事不贪大，做人不计
小”的原则，我“针针线线”缝得专注、缝得认真。论年龄
我并不年轻，但我相信任何事物都不是绝对的。年龄大一点，
工作经验应该也更丰富一点，心态上会更成熟一些，办事更
稳重一些，可以值得信赖，这些都是我要竞聘的人力资源部
副主任岗位所需要的。

我在医院工作时间已有27年了，我熟悉医院职工的基本情况，
熟悉人事劳资政策和工作要求、办事程序，工作中勤学善思，
实践中积累了较为丰富的经验，很好地完成了职责赋予的任
务。我从事人事劳资离退休等工作以来，协调和保持了医院
与市人事局相关处室、市编办、市职改办、市社保局、就业
局、老干局、卫生局相关处室、市人才卫生分中心等主要业
务部门的良好工作关系，为政令下达和民情上递畅通了渠道。

如果这次我能竞聘上医院人力资源部副主任岗位，我将实施
以下设想和思路。

第一、树立强烈的事业心和责任感。

我和医院的所有职工一样，希望医院业务更拓展，事业更发
达，经济更增长，个人收入更提高，整体更团结，人际关系
更和谐，总之期待医院的明天更美好。院内诸事人先行，首



先做好人之事,其余的事才能有保证，所以作为人事劳资工作
者，责任重大，必须要有强烈的事业心和高度的责任感，对
职工负责，对单位负责。充分运用好职称、职务、工资、福
利等载体，通过自己的工作把党和政府、医院领导的关怀传
递给每位职工，为领导当好参谋，为职工办好实事，促进军
心稳定，鼓舞士气，激发职工的工作热情。

第二、树立“以人为本”的管理理念，强化管理服务意识。

在执行人事劳资工作等政策和处理与人有关的事情时，在不
违反原则的前提下，要多考虑还有哪些更符合人性特点的方
法。尊重职工的人格，尊重职工的自尊心、自爱心;尊重职工
的进取心、好胜心和首创精神;尊重职工在缺点、弱点错误中
埋藏的优点、长处和闪光点。做到敞开胸怀，博采众议，尊
重差异，不自以为是。为了很好地用人之所长，必须要对每
位职工的能力有所分析，对职工在哪些方面最有发展潜力有
一个清楚的认识。总之，让每一位职工从事与其个性相适应
的工作，并有针对性地运用不同的激励手段，使职工全心全
意把工作做好，实现自我价值的最大化，并实现我院人力资
源配置的最佳化、社会效益和经济效益的最大化。

我的演讲到此结束，谢谢大家!

医务人员疫情演讲篇三

我的母亲今年37岁，身材非常适中，不高也不矮，不胖也不
瘦，脸上常常挂着微笑。

我的妈妈是乌镇旅游公司的一名普通的营业人员。她非常热
爱自己的工作。她很少休息，特别是双休日、节假日，她都
不能够休息，但是她没有一点怨言。一到节日，到乌镇来旅
游的人就特别多，她都要从早忙到晚，而且要不停地招呼顾
客，还要给他们讲解乌镇的旅游特产，特别是自己商店所出



售的三白酒。虽然工作有点累，但是她还是非常开心。

有一次，她在忙着招呼一群游客购买三白酒的时候，来了一
位客人，他也要品尝三白酒。妈妈慢了一点招呼。他就气势
汹汹地骂开了。妈妈还是耐心地对他说：“先生，不要急;三
白酒要在心态平静的情况下才会品出滋味来的。请到对面的
凳子上坐一下，等心情平静下来，我再给你端上一杯三白酒，
再品尝我们这酒的滋味，好吗?”那顾客转怒为笑了，走过去
坐了下来。妈妈立刻手脚麻利地把身边的顾客接待完毕，就
迅速倒了一杯三白酒走过去，双手递给对方，笑着说：“先
生，现在请你慢慢品尝我们的特产三白酒了。同时请你提出
宝贵的意见。”那位游客品尝以后，笑着对我妈妈说：“嗯，
这里的三白酒味道好，人更好!请给我拿五瓶三白酒，我要去
送人。”“好，我给你包扎好。给你!”“谢谢!”“不用谢!
欢迎下次再来!”妈妈边说边在招待着下一批游客了。

妈妈不但热爱自己的工作，而且还关心我的学习。从我上幼
儿园开始，一直到现在我上了小学，读到了五年级，她每天
都要指导我的学习，教我识一些字，学习一些知识。她还给
我买了许多课外书，让我学到更多的知识。以前，晚上睡觉
前，她都要给我讲一个故事，现在，每天晚上，她都要帮助
我检查一下作业。

有一天晚上，她回来的时候已经很晚了。我看到她走进来的
时候，连路都有一些走不稳了。我知道妈妈今天一定工作得
非常累，还是让我主动给她捶捶背。妈妈却说：“孩子，还
是快把你的作业拿出来让我检查。”我说：“不用，你太累
了。”“不，你的学习重要。我不要紧!”我只好等妈妈检查
好以后再给她捶背。

我的妈妈真是一位好妈妈，我打心眼里敬重她。我想我一定
要好好学习，用优异成绩让妈妈更加开心。



医务人员疫情演讲篇四

大家好！

当无数人进入甜美的梦乡时，是谁还穿梭在各个病房之间；
当人们举家团圆的欢庆时刻，是谁还默默地忙碌在工作岗位
上？当可怕的病魔肆虐横行时，又是谁用瘦弱的身躯组成一
道道钢铁长城？是她们，是那些默默付出，无私奉献的白衣
天使！我自豪，我是她们中的一员！时间如白驹过隙，回首
一年多在医护岗位上度过的日日夜夜，所作的点点滴滴，我
感慨万千；作为一名医疗行业的新人，能站在这里演讲，是
我的荣幸，今天我演讲的题目是：医疗安全，重于泰山！ 鞠
躬尽瘁，死而后已是人民公仆的责任；保卫国家，维护和平
是人民子弟兵的责任；培养人才，成就栋梁是人民教师的责
任；除暴安良，保护人民是人民警察的责任；而呵护生命，
关爱健康是我们白衣天使的责任。人们都说：“我们是人类
健康的守护神，是不幸者的天使，能将痛苦化为欢乐，能够
为患者带来幸福。”我们肩负的是国家，社会，人民的重托；
悬壶济世，救死扶伤。

人吃五谷杂粮，无论你是高官权贵，还是庶民百姓，哪个能
保证自己不生病呢？医护人员的职责是高尚的，医院是救死
扶伤的人道主义所在，它面对的是人身的健康与生命，每个
岗位的不负责任都直接威胁着人民的健康和生命，既然病人
来此，我们就要“安全用药，杜绝事故”，这是一种责任！

医疗安全工作是一个长期的、复杂的、变化的系统工程。实
践证明：以《常规》规范医务人员的医疗行为和以《职责》
落实各级医务人员尽职尽责地医疗安全工作的重中之重。有
人说，执行新规则后，医生更加“如履薄冰，如临深渊”，
更有人担心，今后医疗纠纷会多起来。这种顾虑可以理解。
但凡事事在人为。只要认真防范，警钟长鸣，完全可以变被
动为主动。况且应该相信，99%的病人都是通情达理的，无理
取闹者毕竟是少数。医与患实际是一家，是“同种摆渡”，



理应“风雨同舟”。新规则不是“紧箍咒”，而是“安全
盔”。它让我们警醒，让我们自觉的防范医疗风险。从积极
意义上去诠释，这不仅能亡羊补牢，更可未雨绸缪。我们为
人们称为“白衣天使”，这是多么神圣的称号！然而回首过
去，仍有血的教训历历在目，医疗事故不仅给患者及其家庭
造成了无限的痛苦和创伤，更给我们神圣的“白衣”撒上了
难以抹去的污点。当我们面对这些不幸而心情无比沉重之时，
我们每一位医务工作者是否更应该时刻提醒自己：医疗安全，
重中之重！

伟人毛主席常说，人要是有点精神的，作为一名医护人员，
我们要发扬南丁格尔的精神，无论在什么情况下，我们都要
保持良好的精神状态，展现崭新的精神面貌，追求崇高的精
神境界！我们要时刻发扬不畏艰险、坚韧顽强的奋斗作风；
保持爱岗敬业、无私奉献的精神。

春华秋实，寒暑易节，我们真诚地感谢，感谢那些平平常常
而又难能可贵的理解。我们天使的队伍里有两鬓染霜的老同
志，也有刚刚告别学校满怀热情走上临床一线的新同行，我
们愿将自己的青春与病人的痛苦联系在一起，每天穿梭在圣
洁的长廊里奔走于患者的病床间。当我们送走一批批康复的
患者，从一张张微笑的脸庞，一次次的诚恳的谢语中找到了
自己价值时，我们的心就如春阳绿湖漾起一道涟漪，汇成一
股执著伟大的泉流。我们有理由相信只要有这样高度的责任
感，这样细致的工作作风，医疗事故是一定能够避免的，医
疗安全就会是我们心中一个简单、而又再普通不过的的目标
了。患者的安全就是我们坚强的信念。保护生命、促进健康、
造福于人民是我们永远的骄傲。

作为一名护士，我深信，医疗安全，责任重于泰山！丰碑无
语，行胜于言。患者在你心中有多重，你在人民的心中就有
多重！爱与奉献是医疗安全的指南针，是“白衣天使”永恒
的主题。我们会用自己的爱心和奉献向世人展示当代医务工
作者的风采！



我的演讲完毕，谢谢大家！

医务人员疫情演讲篇五

大家好!

20xx年底，我国湖北省武汉市突然爆发了一种不明原因导致
的肺炎，并迅速蔓延至全省、全国甚至国外。不久，科学家
们证明这是一种由新型冠状病毒感染引起的肺炎，因其传染
性很强，感染人数也越来越多，形势非常严峻!

一场没有硝烟的战争在中华大地上打响了，而武汉成为疫情
最严重的地方!武汉感染的人数占全国总感染人数的近一半。
武汉告急!在这个最危难的时刻，全国许多医护工作者，第一
时间挺身而出，支援武汉。那里最危险，但他们不顾自已的
生命安全，逆向前行!他们把人民群众的生命安全和健康当成
第一位，救死扶伤，是他们最大的承诺和担当。他们是白衣
战士，是打倒病毒的勇士，是守护我们健康的钢铁长城，是
人世间最可爱的人!

感谢战斗在一线的叔叔阿姨们，正因为你们的临危不惧和辛
勤付出，才有了我们的平安和健康。希望你们早日平安归来，
我们在这里等你们!

加油，武汉!加油，中国!

医务人员疫情演讲篇六

大家好！

20xx年，人们带着对20年代的敬畏开始着新的一年，但好
像20xx年的打开方式不对，新的一年就迎来了不好的消息。

虽然说，在这个世界上每天都在发生着不幸的事情，但这才



疫情真的不得不让人们所铭记一生。

本来是怀着对新的一年的憧憬，过一个幸福的新年。但被这
才疫情的发生所打破，没有了以往新年的热闹，有的就是全
国上下对疫情的担忧，各种焦虑，不敢出门。

但不得不说，通过这才疫情也让我们明白了一些东西。

珍惜生命，学会感恩，珍惜身边人对于大多数人来说，如果
不是发生点什么，大概都不知道死亡会离我们这么近。从来
都不知道敬畏生死，更别说珍惜身边的人了。

这次疫情的发生，全国上下都在密切的关注着病情的发展，
因为没有谁可以确定自己就不被感染，这都是没法预期的事
情。

正因为事情的严重性，这才让我看清了很多事情。尤其是看
到一例又一例的感染，不得不让人们感慨，活着有多好，健
康到底有多重要。

医务人员疫情演讲篇七

大家好！

2020年，人们带着对20年代的敬畏开始着新的一年，但好
像2020年的打开方式不对，新的一年就迎来了不好的消息。

虽然说，在这个世界上每天都在发生着不幸的事情，但这才
疫情真的不得不让人们所铭记一生。

本来是怀着对新的一年的憧憬，过一个幸福的新年。但被这
才疫情的发生所打破，没有了以往新年的热闹，有的就是全
国上下对疫情的担忧，各种焦虑，不敢出门。



但不得不说，通过这才疫情也让我们明白了一些东西。

珍惜生命，学会感恩，珍惜身边人。

对于大多数人来说，如果不是发生点什么，大概都不知道死
亡会离我们这么近。从来都不知道敬畏生死，更别说珍惜身
边的人了。

这次疫情的发生，全国上下都在密切的关注着病情的发展，
因为没有谁可以确定自己就不被感染，这都是没法预期的事
情。

正因为事情的严重性，这才让我看清了很多事情。尤其是看
到一例又一例的感染，不得不让人们感慨，活着有多好，健
康到底有多重要。


